

KURZ NOTIERT

Diözesanversammlung von Pax Christi

Hückelhoven. Die Bistumsversammlung des Pax-Christi-Diözesanverbandes Aachen fand Mitte September in Hückelhoven statt.

Zunächst präsentierte der Vorstand das zurückliegende Jahr und sammelten die Teilnehmer Ideen zu den diversen Arbeitsbereichen.

Dann stand ein Pilgergang mit dem Aachener Friedenskreuz zur Gedenktafel für die Opfer des Nationalsozialismus, zur Zeche Sophia-Ja-

coba und zum Hückelhovener Friedenspfahl auf dem Programm.

Am Abend wurden die Freiwilligen des Jahrgangs 2013/14 feierlich verabschiedet. Gleichzeitig wurden ein junger Mann und eine junge Frau aus Polen sowie eine junge Frau aus Bosnien-Herzegowina herzlich begrüßt, die ihren Freiwilligendienst 2014/15 im Aachener Vinzenz-Heim absolvieren werden.